

電波がつながらないなどの利用者からの苦情が殺到したことにより、國家電気通信庁(ANATEL)がT-Mobile、Claroの3社に対し携帯電話の販売の差し止めを決めた。19日付伯字紙が報じている。この措置の実施は23日0時からで、TIMが北東・南東伯を中心とした最大の19州のシェアを占めるVivianが北西伯や南大河州などにかかる。

携帯大手3社に取罰措置

23日から新規利用停止

電波不通の苦情殺到により



23日から携帯電話

裁判所内で前妻ら銃撃

弁護士死に

警察が

本人射殺

事件

が

判所で

起訴さ

れた

被告が

前妻

が

本

人

射殺

され

た

と

判決

が

出

る

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

と

思

う

(5) 第3567号
吉田もこれまで日本で勝ち星はない。
吉田もこれまで日本で勝ち星はない。
吉田もこれまで日本で勝ち星はない。

吉田もこれまで日本で勝ち星はない。
吉田もこれまで日本で勝ち星はない。
吉田もこれまで日本で勝ち星はない。

吉田えりらのナックルボーラー



【共同】正直に書こう。5月3日、私は気乗らない思いで兵庫県三田市の城山公園野球場にいた。当時、関西独立リーグの兵庫に所属していた吉田えり投手(20)のシート登録を取材するためだ。ただし、記事にするのは「勝利」を失つたが、その後はふわつと宙に浮き、搖れ落としている。ナックルボールやカーブを武器に面白いように打者のバランスを崩す。予定を越えた5回1球は、対戦した阪神の

吉田えりらのナックルボーラー

リーグ初の女性勝利投手の勲章を手にした。15

5センチ、5.6キロの女

性がプロ予備軍ともいえ

り、私は初めて見るナック

ルボールの姿に魅せられ

ない」と言わしめるま

で、吉田えり投手(20)

のシート登録を取材す

るためだ。ただ、記事に

する日本初の女子

プロ選手として脚光を浴

びた吉田もこれまで日本

で勝ち星はない。
吉田もこれまで日本で勝ち星はない。

プロ野球

セ・リーグ内、パ・リーグが先発

第1戦

結果

9点

ピラールで家族慰安運動会

晴天下で一千人が汗流す



歯を食いしばり、力いっぱい走る子供たち

文化体育協会主催の「第56回運動会」が8日、家族同地安

役員などが招かれ、午後

からは県連の園田昭憲

近隣ソロカーバ市文協

(聖南西文化体育連盟)

会長や山村誠明UCES

（アントニオ・ジョゼ・ペレイラ同市長、

日本語学校教師合同の踊

婦人会・母の会・

日本語学校の出し物は

卒業生の川畠暁美さん

（21、三世）は

運動会を行ふとされる

女性会員の存在感を見せつけた。その他日本語学校の

運動会を彷彿とさせる

運動場で開催され、晴天

の下、参加した一千人

以上の子供達が汗を流

た。アントニオ・ジョ

セ・ペレイラ同市長、

以上の子供達が汗を流

た。アントニオ・ジョ



やるき満々のスタッフと松田会長(前列中央)

モジダスクルーズ

『MNラーメン』21日に
オープン!

開店披露会で市長も祝福

自家製麺、調味料を使用せず、本格的な味で勝負する『MNラーメン』が聖州モジダスクルーズで21日にオープンするにあたり18日夜、マルコ・ベルタイオリ市長や関係者ら100人を招いた開店披露会を行なった。

今年、創立から20周年を迎える「MNプロポリス社」の松田典仁会長が新しい事業として準備を進め、同社食品研究所でスープの開発を行なった。

日本から輸入した製麺機でつくるコシのある自慢の麺は「ボルケ・シンなどリベルダーデの日本食店で提供、好評を得ている」と松田会長は話す「美味しい、こくがあり、体に優しいラーメンを是非食べてほしい」と来店を呼びかけている。

醤油、味噌味のほか餃子も楽しめる。席数58、開店時間は午前11時~午後3時。月曜日定休。『MNラーメン』(Rua Coronel Souza Franco, 813, Centro, Mogi das Cruzes, 電話=11-4726・2680/2786)。

なお、同社では日本食店などに麺と濃縮スープの販売も行なうほか、ラーメン店経営の希望者に対し研修も行なっている。詳細はMNプロポリス社(11-4790・4600/担当・相葉ジョエル)まで。

相選手権大会
全伯・南米から5百人出場
ボン・レチーロで今週末

全伯・南米から5百人出場
ボン・レチーロで今週末

選手権大会
ボン・レチーロで今週末



100年前から、移民の方々が言語や生活習慣

金武町長 儀武剛

ごあいさつ

今年100歳を迎える安富祖力マドさん
に表彰状を手渡す儀武剛町長

金武町人移住百周年盛大に

1899年に沖縄初のハワイ移民を実現させた「移民の父」と呼ばれる同町出身の当山久三氏ら00人がブラジルに渡ったの働きかけもあり、1912年に18人が移住したのを嚆矢に、以降約200人がブラジルに渡っている。



沖縄県の金武町出身者のブラジル移住100周年を祝う式典が、儀武町長、町議、一般参加者らで開催され、46人が迎え、ブラジル沖縄県人会館で8日午後あり、ゆかりの人ら約500人が節目を喜んだ。

ルーク確認、交流活性化へ

ボリビア、米国ロスからも慶祝団ら、5百人が祝う

同級生だから頑張れる

町長と実行委員長が力あわせ

たという慶祝団の一人、苦労をされたのが分かつ與那城忠次さん（64）は「一世の人が大変な」

話をした。

苦労をされたのが分かつ

せ笑った。

二人は町立金武小学校

の同級生。池原さんは

小学校5年生の時、ブ

ラジルに移住し、古里を離

れた。儀武町長は、町

役場の職員時代、町史

編纂で移民編を担当し、

交流の推進を誓つた。

町と町人会の記念品の

交換もあり、高齢者表彰

では、34年に移住、

今年100歳を迎える

安富祖力マドさんも元気

な姿を見えた。

式後の祝賀会では、

在ブラジル金武町人会

屋嘉、並里両区の伝統

芸能保存会のメンバーが

ジョルジ会長（50、二

世）は「自分たちのルー

ツを忘れず、これからも

町との関係を密にしてい

きたい」とあいさつ。

儀武町長は「皆さんは

金武町の誇り」と力強く

語り、96年から続く

研修生受け入れ事業に加

え、「昨年から青年海外

派遣事業が始まったこと

を報告

さらなる相互

南米とは今後も付き合う

べき。そのためには若い

世代の交流が大事

池原さんの帰郷時には

南米とは今後も付き合う

べき。そのためには若い

世代の交流が大事

池原さんは「自分はア

ラジル生まれだが、訪問

舞臺を披露、古里の

霧雨氣に来場者らは酔い

した。

80年代に初の二世

会長となつた安富祖元さ

ん（70）は「自分はア

ラジル生まれだが、訪問

舞臺を披露、古里の

霧雨氣に来場者らは酔い